

Der Orden erinnert an das Oberwinterer Lied „Wir bauen eine Sesselbahn“

KG Grün-Weiß feierte Ordensfest und ehrte langjährige Mitglieder



V.l. Klaus Heller, Josef Zenz, Benjamin Kauert, Dieter Stark, Harald Pöhler, Andi Klein, Ronny Kaiser und Wilfried Auen. Fotos: -AB-

nen Orden an die Vorstandsmitglieder verlieh. Im Anschluss galt es langjährige Mitglieder zu ehren. Für 50-jährige Mitgliedschaft wurde Dieter Stark ausgezeichnet und für 40-jährige Treue zur KG Grün-Weiß Oberwinter Heinz Schreiber. Schon 30 Jahre treue Mitglieder sind: Wilfried Auen, Ronny Kaiser, Klaus Heller und Rainer Otto.

Oberwinter. Ausgesprochen gesellig ging es am Samstagabend bei der KG Grün-Weiß im Gewölbekeller des Gasthauses Rhein-Ahr zu. Schriftführer Michael Profitlich hatte im Auftrag des Vorstandes um Vorsitzenden Benjamin Kauert zum Ordensfest eingeladen. Die Vorstellung des Ordens oblag Josef Zenz, der den Orden kreiert hatte. Der Orden erinnert an das alte Oberwinterer Lied „Wir bauen eine Sesselbahn“, das Hans Schmitz in den 50er Jahren komponiert hatte. Mit einem Gedicht, das den großen Beifall der Karnevalisten fand, stellte

Josef Zenz den neuen Orden vor. Er zeigt stilisiert ein Hufeisen, an dem eine Sesselbahn befestigt ist, auf der zwei Kg-ler mit einem Humpen Bier sitzen. Obendrüber steht der Titel des Lieds „Wir bauen eine Sesselbahn“ und darüber „Wölle Leedche“. „Das Lied der Sesselbahn ist jetzt in einem Orden umgesetzt. Drum lasst uns singen mit Elan, wir bauen eine Sesselbahn“, rezitierte Josef Zenz. Der herzliche Dank für die Kreation des neuen Ordens und das Gedicht galten Josef Zenz, bevor Vorsitzender Benjamin Kauert den neuen, wunderschö-

Für zehnjährige Mitgliedschaft wurden Andi Klein und Harald Pöhler geehrt. Im Anschluss wurden der neue Orden und die Geehrten im Gewölbekeller ausgiebig gefeiert. - AB -



Der neue Orden.